



La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Pièces	5 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	W-02U6TZ
Prix	1 395 000 €

Emplacement recherché à seulement cinq kilomètres du bord de mer, une dizaine de minutes de l'aéroport, à proximité des commerces de Polygone Riviera, et pourtant au calme absolu. Villa entièrement rénovée très récemment, en position dominante avec de belles vues, dans un belle Nature méditerranéenne, sans aucun vis-à-vis. Principalement de plain-pied, elle compose en rez-de-jardin d'une entrée, un vaste espace très lumineux salon salle à manger cuisine, deux chambres en suite et un studio indépendant. A l'étage, un bureau transformable en chambre. Les extérieurs sont soignés, avec un abri pour ...

Sought after location just five kilometres from the seaside, around ten minutes from the airport, close to the Polygone shops and yet in absolute calm. Villa completely renovated very recently, in a dominant position with beautiful views, in beautiful Mediterranean nature, not overlooked. Mainly on one level, the garden level consists of an entrance, a large and very bright area living-dining room-kitchen, two en-suite bedrooms and an independent studio. Upstairs, an office that can be converted into a bedroom. The exteriors are well-kept, with a carport for two vehicles and a car port, a natural ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

